

En ma qualité de *Président de la 330^{ème} section des Médailleurs Militaires* et au nom de la Société des Membres de la légion d'honneur, le l'Union Départementale ses Sous-Officiers en Retraite, de l'association Rhin et Danube, des ACPG/CATM qu' il me revient le bien triste devoir d'adresser un solennel et fraternel adieu à notre camarade.

Roger PHILIPPE

Roger a vu le jour dans ce village en 1925, il y a passé toute son enfance, et une partie de sa jeunesse, puis il avait tout juste 19 ans lorsqu'il s'est engagé volontaire en 1944 pour combattre l'ennemi et participer à la libération de la France

Quelques années plus tard ce fut le départ pour l'Indochine avec l'horreur de ces violents combats dont il reviendra choqué physiquement.

Peu de temps après, la guerre en Algérie est déclarée, à nouveau il participe activement aux attaques et embuscades, souvent meurtrières.

C'est au cours de l'une d'elles qu'il fut gravement blessé à la jambe le 2 février 1958 en Kabylie lui occasionnant des séquelles.

Le 5 janvier 1968 il mettra un terme à sa carrière militaire et reprendra quelques activités civiles.

Son comportement héroïque lui a valu de nombreuses décorations

CHEVALIER DE LA LEGION D'HONNEUR

- MEDAILLE MILITAIRE
- CROIX DE GUERRE 1939/45 avec deux citations
- CROIX DE GUERRE « TOE » avec deux citations
- CROIX DE LA VALEUR MILITAIRE ;
- CROIX DU COMBATTANT VOLONTAIRE
-

C'est avec beaucoup d'émotion que je me tourne maintenant vers ses enfants et petits enfants ainsi que toute sa famille et ses proches pour leur présenter au nom du monde combattant

- Nos condoléances les plus attristées
-
- Adjudant-Chef Roger PHILIPPE nous vous saluons une dernière fois
- Et vous disons adieu